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日前，有消息称，李亚鹏将“复出”荧
屏。他与女星应采儿主演的电视剧《纯真
的年代》被禁5年后将播出，李亚鹏则称
自己“有点小忐忑”。

说“忐忑”是有自知之明，李亚鹏的影
视作品未见得有多精彩，但感情生活却段
段有看头。无论他有多勤奋，大家乐于讨
论的仍然是他的离婚事件和大牌女友。你
可以不记得他演过哪些电视剧，却不会不
记得他有过哪些大牌女友。虽然“复出”的
电视还没播，但大家对他在剧中的表现已
经猜得八九不离十：不是演痴情帅果果，
就是沉闷自闭大叔；至于演技：傻笑、沉默
之外再无中间表情。

13日，英国伦敦市市长鲍里斯·约翰
逊来华访问，因为2011年《非诚勿扰》英国
专场在英国引发巨大反响，所以约翰逊此
次也特地邀请了孟非出席。现场，约翰逊
还邀请《非诚勿扰》再去英国举办专场，笑
称：“我弟弟也有相亲需要。”

一时间激动了非诚粉丝，真的要为市
长弟弟解决终身大事？这根红线牵得够
长，孟非也就将计就计“我给你电话！”两
人眉来眼去之间，双方都功德圆满：约翰
逊又一如既往地打出亲民牌，而孟非也算
是给自己宝贝节目做了个广告。借力给
力，二人双赢。最近伦敦市长走哪秀哪，
先是在北京地铁里或站或坐，又在故宫
里说要让所有英国孩子学中文，接着在
上海耍起自己标志性的自行车。总而言
之，是把本色表演发挥得淋漓尽致。也有
网友评论，约市长为给弟弟牵红线，力邀
再开专场，是不是有点“以权谋私”的味
道？对此，我们就呵呵了。不过需要顶一下

的是，《非诚勿扰》对中国文化传播起到很
大的推动作用，这一点毋庸置疑。

马来西亚歌手梁静茹最近人气高涨，
近日，吴佩慈又爆出梁静茹已经有了身
孕。前两天，不少小伙伴传播着这样一条
信息：“凑热闹去看梁静茹的评论，看到

一条：你不是宁夏人吗？终于
笑哭了。”因为人气高涨，最近
梁静茹上春晚的呼声就在网
络上非常强烈，听说网友已经
把静茹的歌单都拟出来了，真
周到！说到能上春晚，那可不
是一般的有范儿。曾几何时，
上春晚几乎是中国全体明星
的梦想。可是，冯小刚请几位
大腕都吃了闭门羹，“除非他们
拘留我、给我判刑，不然我真的
不想去。”不上春晚，宋丹丹已
不是第一次这样说了。朱时茂：

“过去被央视伤透心了，伤口至
今还没有愈合。”切，谁知道是

不愿上还是上不去呢！
说到春晚还不能不提李咏，曾有无

数观众前赴后继地吐槽李咏脸太长，面对
这个“历史遗留”问题，李咏借节目为自己
正名，“多少年前就有人说我脸长，于是我
每天早上起来光着身子对着穿衣镜反省，
我要仔细看看自己，发现我的脸不长啊！”
说脸不长是谦虚，有人说李咏的脸是马
脸，但马上有网友反驳说，真是让马跟着
受委屈了。

市市长长弟弟弟弟光棍汉
孟孟非非英英伦伦牵红线
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